
平成３０年　「ボート教室」のまとめ 平成３０年７月－１０月

希望者数 受講生 観客 スタッフ 総数
第１回 ７月１６日（月・祝） 魚崎会場 32 26 23 45 94
第２回 ７月２１日（日） 魚崎会場 30 28 25 46 99
第３回 ７月２９日（日） 魚崎会場 36 0 台風のため、中止。
第４回 ８月　４日（土） 魚崎会場 25 11 10 35 56
第５回 ８月２６日（日） HAT西会場 46 31 18 40 89
第６回 ９月　２日（日） HAT西会場 44 35 16 35 86
第７回 １０月１４日（日） HAT西会場 45 31 15 30 76

162 107 231 500

〇　主な特徴・反応

ボート教室を知った動機

亡父がその昔、エイトに選手で話を聞かされていたので、一度乗ってみたいと思った。

子どもがやってみたいと言ったから。

「楽しい。こんなスポーツがあったのか」と大喜びでした。

４０分があっという間で、もう少し乗りたかった。

子どもに体験させたかったから。

日　時 会場 備考

昨年も参加していてよかったから参加した。

参加の動機
普段ボートに乗る機会がなく、身近に感じると良いなと思ったため。
アメリカに行ったとき、大学生がレガッタをしているのをよく見にし、やってみたいと思ったから。
旅行に行ったとき、子供がカヌーをして面白そうだったので。

当日参加者数

第１回

新聞案内（神戸）や、区の広報、ＨＰ・ちらしで知った。

本格的なボートで最初は難しそうでしたが、最後ス―と進んで風が気持ちよく楽しかった様です。

今後数回参加してみたかったですが、すべて教室がいっぱいになり残念です。
貴重な体験をさせていただき、本当にありがとうございました。

参加した感想

気づいた点

慣れなくてしんどかったけど、楽しかった。先生が優しく褒めてくれたのがよかったです。

ボートを漕ぐことで自然と一体になることができ良かった。
思った以上に難しかったが、指導員やボランティアの方々がとても親切でありがたかった。

中学生になった友達も喜んで参加して、大会に向けて頑張ると言ってくれたこと。
みなさんフレンドリーで、ひとり参加でも楽しめました。



ボート教室を知った動機

ボート教室を知った動機

ボート教室を知った動機

第２回

参加の動機

昨年の須磨ビーチでの体験が楽しかったから。

第４回

気づいた点

どんな感じか漕いでみたかった。
子どもが「カヤック」や「ボート」が好きなので参加した。

飛び入り参加で保護者も体験させていただき、貴重な体験ができました。
時間が短かった。もっと漕ぎたかった。

参加の動機

第５回

区民広報・等
ボートに乗せていただける貴重な体験だったので。
カッター部に属し、レースにも出ていたので、レガッタも漕いでみたいと思った。
ボート競技に興味がったので。
市会議員さん２人と、参加しようと相談したから。
４人で息を合わせることの難しさを実感した。

第１回

友人などから誘われた。

チラシ・連絡はがき等での開始時間が違っていて、戸惑った。

気持ちよかったです。もっと長い時間乗っていたかった。
想像よりも難しかったが、いい汗を掛けて楽しかった。
簡単だろうとなめてかかっていましたが、難しく奥が深いことに気づきました。
暑かったが面白かった。神戸でボートができるとは。ＨＡＴ会場に申し込みたかったが、締め切りになっていた。

参加した感想

気づいた点 熱中症に大変気を使っていただきましたが、それでも暑かったです。
暑さに対する配慮を感じました。集合を時間差にするとか、待ち時間を少なくして過ごせれたらと思った。

３０年以上前、仲間と大阪でレガッタに参加した経験があり、懐かしくなったため。
友達が参加していて、話を聞いて面白そうだったから。
なかなか教えてもらう機会もないので、家族で楽しめると思ったから。

気づいた点

神戸龍谷中学で一組作れるので、チームで（大会に）参加したい。

台風のため、中止 台風のため、中止

友人などから誘われた。
時々、川での練習を見てやってみたいと思った。

初めてだったので、無駄な筋肉を使い難しかったが、カッターボートとは違う良さがあり面白かった。

出来ればカッター部の仲間とＫＦに出たいが、初心者メンバーだけで参加していいのか心配。

第３回

知人・主人が学生時代にボート部だったので。

参加した感想

とても楽しかったが、難しかった。手首の使い方が分からなかったので、次回聞いてみたい。

参加した感想

参加の動機

すべて初めてのことで新鮮な体験でした。水面を走るスピード・爽快感は予想以上でした。
とにかく楽しく、貴重な経験をさせていただきました。ありがとうございました。
カッターと違う難しさ、面白さがあった。時間が少し短いと思った。

オールの握り方を、教えてほしい。



乗艇時間を指定され会場に行ったが、時間が押しており約３０分の乗艇時間となった。
この間、炎天下での待機となり何らかの対策が必要と思った。

ボート教室を知った動機

気づいた点
ボート教室を知った動機

気づいた点

◎　「ボート教室」を知った方法
・チラシ 北須磨文化Ｃ： 1 小学校： 1

(9) 王子公園： 1 コミスタ神戸： 1
友達       ： 3 県美 2

・区民広報・新聞 神戸新聞： 3
(9) 区民広報：灘、中央 6

・ＨＰ　　　（１） 1

・その他 友人から： 3 スタッフから： 1
(5) 顧問として： 1

参加した感想

第５回

第６回

区民広報・等
良い機会だと思ったから。
海のスポーツが好きで、体を動かしたいと思ったから。
本当に楽しかったです。暑かったですが・・。身体を動かしてみんなで汗をかいて、最高でした。ありがとう。

特になし

気づいた点
メールでも受付できるようにしてほしい。（はがき購入・記入が煩わしい。メールなら参加者も増えるかも。）

参加の動機

参加した感想

第７回
カヤック・ディンギーヨット・カッターなどには過去乗ったが、ボートはまた違った難しさがあることがわかり
楽しかった。
特に記載なし

区広報（中央区）・チラシ（県立美術館）
ボートに一度、水上で乗ってみたかったから。
昨年まで、何度か教室の様子を見て、興味を持った。
慣れてくると揃って、楽しかった。

参加の動機

オールの向き、水に入れる深さなど気を付けることが沢山あり、難しかったが、
うまく進んでいる時は気持ちが良かった。


